



船引小学校だより

令和3年5月28日 田村市立船引小学校



【教育目標と校訓】
 思いやりのある子ども ~やさしく~
 よく考えてしっかり学ぶ子ども ~かしこく~
 進んでからだをきたえる子ども ~たくましく~



引き続き、感染対策を

教育活動にとって過ごしやすい陽気が続き、子どもたちは充実した雰囲気の中で学校生活を送っています。新しい生活様式の上での教育活動もすっかり身に付き、手洗い、マスク着用にしっかり取り組んでいるところです。これからも基本的な感染対策に取り組むことにより、安全な教育活動が続けられるように努めていきたいと思えます。ご家庭においても、ご協力お願いいたします。

運動会の期日について

運動会を10月14日（木）に実施いたします。これは、新型コロナウイルス感染症の変異株の問題、ワクチン接種が10月段階でも見通しが立たない状況であることや、大勢の大人同士そして小学生との接触の機会をなるべく減らすことを考慮しての苦渋の判断です。校内行事として実施しますが、現在のところ全学年の保護者様に公開し、1家庭1名までの参観を想定しております。何卒、ご理解をお願いします。

今月の予定



～一口メモ～

テレビやラジオの天気予報でよく聞く「例年に比べ…」ですが、気象庁は過去30年間の平均値を基に「平年値」として示しています。それが今年5月、10年ぶりに更新されました。「温暖化現象により…」というフレーズもよく耳にしますが、今回の更新により、平年値の中の平均気温が、東日本で0.4℃、北日本と西日本で0.3℃上昇しました。平均気温が1℃上昇すると、猛暑日発生回数が1.8倍増えるとのシミュレーションもあり、水不足、感染症の拡大、生物の三割絶滅の危機、洪水や暴風雨被害の拡大など、深刻な影響が出始めるのだそうです。

- | | |
|--------------------------------------|-----------------------------|
| 2日（水）クラブ活動 1-2色覚検査
市芸術鑑賞教室→中止 | 15日（火）児童会 |
| 3日（木）1-1, 2校外学習
3年, にこ2, 3すく耳鼻科健診 | 16日（水）クラブ活動 3-1校外学習 1-3色覚検査 |
| 7日（月）全校集会（JRC登録式）1・4年心電図検査 | 17日（木）3-2校外学習 1-4色覚検査 |
| 8日（火）1年, にこ1耳鼻科健診 | 20日（日）上町行政区運動会→中止 |
| 9日（水）クラブ活動 1-1色覚検査 | 21日（月）4-1校外学習 |
| 10日（木）1-3, 4校外学習 | 22日（火）3-3, 4-2校外学習 クラブ活動 |
| 12日（土）陸上日清カップ地区予選大会 | 23日（水）3-4校外学習 |
| | 24日（木）6年修学旅行→延期 |
| | 30日（水）クラブ活動 |

◆二人とも家を離れた今、振り返ると、息子は私の、娘は妻の時間感覚を受け継いだように思いますが、私は電車の発車時刻丁度位に行くのが好きです、妻は何事も超早めです。性格や行動は一緒に暮らす者から引き継がれるのでしよう。

◆「二つ子の魂百まで」と言いますが、息子は大学入学式会場での待ち合わせでもギリギリに登壇、結婚後にも自分の妻との駅での待ち合わせにギリギリに登壇でした。良い習慣を小さな頃に身に付けてあげれば良かったと反省です。娘は大丈夫かと思っていたら、入学式の待ち合わせに遅れながら悠然と現れた時には「いつ変わった？」と夫婦で顔を

◆船小6月の生活目標は「時間を守ろう」です。10日が「時の記念日」だからですが、時間を守る習慣は、子供の時よりも社会人になってからが重要で、周囲からの信頼を左右します。船小ではチャイムを鳴らさずに時計を見て行動できる自律性を育てています。（船引中はチャイムが鳴りませんが…）

◆我が家の息子と娘は時間の感覚が正反対でした。幼児の頃から、朝ギリギリまで寝ていて何をやるにも締切間際の息子。親に「早く早く」と小言を言われる息子を反面教師にして何でも早め早めにやってしまう二歳下の娘。息子は高校生の時、電車通学でしたが、駅に近づく電車と自転車で競走するのが常でした。毎朝のチャレンジで事故を起こすのではないかとドキドキでした。



子育て子良夢（コラム）R3 No.3